

Produits chimiques et pots de peinture

Ce samedi, EcoDDS, société à but non lucratif, organise une collecte des déchets chimiques et polluants. De 10h à 17h, des animateurs accueilleront les intéressés pour récupérer leurs pots de peinture, de produits chimiques et autres pesticides vides, périmés ou souillés. Depuis 2012, EcoDDS mène ainsi des campagnes pour sensibiliser les usagers et leur faire réaliser que jeter leurs produits nocifs dans les poubelles ou les canalisations est dangereux non seulement pour la santé humaine mais aussi et surtout pour la nature. Étroitement associée

avec des fabricants de ces dits produits et des distributeurs au grand public, EcoDDS anime ainsi des collectes ponctuelles pour sensibiliser l'utilisateur. Qui trouvera aussi, sur le site internet www.ecodds.com, la liste des enseignes associées à EcoDDS où pouvoir confier ses déchets chimiques. Déchets à déposer autrement dans les déchetteries. Des déchets dangereux pour la santé humaine. ■